

## Calderón ya llegó a Washington

Escrito por comunicado

Miércoles 02 de Marzo de 2011 14:10

---

Washington, D.C., 2 de marzo 2011.- El Presidente de los Estados Unidos Mexicanos, Felipe Calderón Hinojosa, inicia esta tarde una Visita de Trabajo de dos días a Washington, D.C., Estados Unidos de América.

Como primera actividad, el Presidente Calderón se reunirá con más de 20 directivos de empresas transnacionales con sede en Estados Unidos, convocados por la Embajada de México en Washington. En un diálogo informal, el Primer Mandatario expondrá su visión sobre las oportunidades de negocios que México ofrece a la inversión productiva y al intercambio comercial.

El jueves 3 de marzo, el Jefe del Ejecutivo mexicano sostendrá, en la Casa Blanca, un encuentro de trabajo con el Presidente Barack Obama.

Los Mandatarios revisarán los compromisos e iniciativas bilaterales acordadas en la Visita de Estado a Estados Unidos que realizó el Presidente Calderón en mayo pasado. Asimismo, analizarán los avances en los principales temas de la agenda bilateral, incluyendo la administración más eficiente de la frontera, el fortalecimiento de la competitividad regional, las condiciones que enfrentan las comunidades mexicanas en ese país y los esfuerzos conjuntos contra el crimen organizado transnacional. Además, ambos líderes dialogarán sobre temas globales y regionales de interés común.

Más adelante, el Primer Mandatario de nuestro país se reunirá con el Congresista John Boehner, Presidente de la Cámara de Representantes de Estados Unidos. Esta reunión se inserta en el diálogo intenso, respetuoso e institucional que el Gobierno de México mantiene con el Congreso estadounidense, así como con los líderes de las dos principales fuerzas políticas que lo integran.

Por último, el Jefe del Ejecutivo Federal dictará una conferencia, coauspiciada por el Woodrow Wilson International Center for Scholars y el Council of the Americas, sobre los avances de las políticas de su Gobierno y las perspectivas de la economía nacional.

La visita del Presidente Felipe Calderón refleja el compromiso del Gobierno de México con el fortalecimiento de la relación bilateral con Estados Unidos, en todos sus ámbitos.